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滝 澤　　勇
鈴 木 茂 男
前 島 憲 司
小 林 秀 男

2018～2019　国際ロータリー会長　バリー・ラシン

インスピレーションになろう

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　西迫　哲君（21日）

＊夫人誕生日
　石村哲也君（信子夫人19日）
　和田勝美君（なるみ夫人21日）
　前島憲司君（まり子夫人23日）

点鐘　…髙橋　浩会長

斉唱　…奉仕の理想

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・米山学友会主催「クリーンキャンペーン」のお知

らせ
2019年7月7日（日）11時片瀬江の島駅集合
会費：3,000円

・2019-20年度　地区ロータリー財団セミナー及び
第1回補助金管理セミナーのご案内
2019年7月13日（土）12：30 ～　アイクロス湘南6階

◎厚木市役所　より
・令和元年度第1回厚木市セーフコミュニティ推進

協議会の開催について
◎厚木市社会福祉協議会　より

・「社協あつぎ」第154号の送付について

委員会報告

◎次年度幹事（事務局より）

スマイル

髙橋　浩会長・鈴木茂男幹事
本日はクラブ協議会での一年間の事業計画の発表を
よろしくお願いたします。

三橋一皓君
手術の跡が具合で見えることがあると言われ、帽子
をかぶる事で調整しております。ご無礼をどうぞお
許し下さいます様…。

常磐重雄君
妻の誕生日のお祝いありがとうございました。今週
末、妻におこられないよう誕生日の準備をしたいと
思います。

黒栁告芳君
西嶌先生、本厚木カントリークラブの副理事長名誉
書記にご就任お目出とうございます。ゴルフが楽し
くプレー出来る範囲でご活躍ください。

柳田純昭君
ご心配とご迷惑をおかけしましたが手術後1年の検
査で問題なく、ひとまず治療は終了になり、今後は
3 ヶ月毎に経過を見ていく事になりましたのでスマ
イルします。

前田賢一君
次男が、1年弱の留学を終えて今朝無事に帰宅しまし
たのでスマイルします。五体満足でホッとしてます。

前島憲司君
結婚記念日のお祝いありがとうございます。毎年こ
の時期がくるとロータリーの例会でおしえていただ
いております。ありがとうございます。

早嵜慶一郎君
レンブラントホテル厚木から6月にはいり、ビアガー
デンの季節がやってきました。来週の金曜日6月21日
から令和ROOF TOP BEER GARDEN BACARDI 
TERRACEを開催いたします。皆さまお待ち申しあ
げております。

建部卓也君
本日、所用により早退いたします。委員会報告がある
のに、申し訳ございません。

第2841回例会（6月11日）☆司会　石村哲也 副SAA

今日の例会（2019年 6月18日）

「T.K.Cと飯塚毅博士の足跡を尋ねて…」
担当：西嶌洋一君

次回の例会（2019年 6月25日）

「一年を顧みて」
担当：髙橋　浩会長
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今日のお花

カーネーション（髙橋　浩会長）
アルストロメリア（壽永純昭君）

例会「クラブ協議会」

担当：髙橋　浩会長

【クラブ管理運営委員会】　総括委員長 前田賢一君　副委員長 会田義明君
事業計画書は23ページになります。クラブ管理運営委員会は、「会場監

督」「クラブ財政」「スマイル・出席・プログラム委員会」「親睦活動委員会」
の4つの委員会で構成されております。

毎回の例会には、委員長を中心に、万全の準備の下、会員皆様のご協力
もあり、順調に運営されております。

各委員会より発表して頂きたいと思います。

【会場監督】　SAA 会田義明君
会場監督として昨年の７月より従事させていただき、例会のスムーズ

な進行を遂行する為に６つの目標を挙げさせていただきました。
会員の皆様のご協力のお陰もあり、全ての項目につきまして無事に達

成出来たと思っています。ただ一部幹事室との連絡不足があった為に会
員の皆様に多少ご迷惑をおかけしたところがあったかと思いますが、前
田総括委員長や石村副委員長を始めとしたクラブ管理運営委員会の委員
の皆様のご協力により何とか乗り切ることが出来ました。１年間ありが
とうございました。

【クラブ財政委員会】　委員長 市川信也君
クラブ財政を担当させて頂きました市川です。
現状、会計につきましては、多少の増減はございますが、前年なみに推

移しており、最終的にほぼ問題なく例年通りに予算消化する見込みです。
一年間有難うございました。
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【スマイル・出席・プログラム委員会】　委員長 髙橋伸一郎君
1年間の出席率、会員記念日表彰、スマイル寄付等々、1年間滞りなく過

ごすことが出来ました。
特にスマイルに関しましては会員皆様のご協力により、ほぼ目標額に

到達しておりますが、6月末日まであと2回例会がありますので更なるス
マイルへのご協力お願い致します。

【親睦活動委員会】　委員長 栗原良幸君
8月21日の納涼親睦例会、10月16日の職業奉仕委員会との合同移動例

会、12月18日の忘年親睦例会、4月2日の春の親睦例会と1年間の大きな
行事を何とか乗り切るが出来ました。ご参加頂きました多くの会員の皆
様とご家族の皆様に感謝申し上げます。そして、運営に際しご協力頂きま
した親睦委員の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

【クラブ広報委員会】　総括委員長 壽永純昭君
「公共イメージと認知度の向上」を目指し、メンバーのご理解をいただ

きました。一人一人がクラブのスポークスマンとしての役目を果たして
いただけたと思います。IM・60周年と更なる広報の重要性を認識し、今
後共ご協力をお願い致します。有難うございました。

【クラブ会報・IT委員会】　委員長 小林秀男君（代読 副委員長 高橋孝道君）
クラブ会報・ＩＴ委員会の事業計画について説明させて頂きます。
皆様に卓話のプログラムやデータの提供をすみやかに行って頂いたこ

とに加え、事務局の浅井さんにお力添えのおかげで、この１年間、クラブ
会報を円滑に刊行することができました。ありがとうございました。

また卓話掲載については多くの会員の方々に、卓話内容をデータとし
て提出頂くことが定着化したおかげで、正確かつ迅速なクラブ会報作成
が可能となりました。重ねて御礼申し上げます。

また春、秋の２回、当クラブの活動を「ロータリーの友」へ掲載すること
で、他クラブへの情報共有並びに公共イメージの向上を行いました。

【雑誌・広報・年史委員会】　委員長 和田勝美君
ロータリー地域雑誌である「ロータリーの友」の成り立ちや歴史を調べ

発表し、ＲＩの活動や方針、国内での活動、会員の意見交換等の様子を紹
介してきました。

また、厚木ロータリークラブ創立６０周年に向けて、引き続き記録と広
報の役割を果たしてまいります。
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【会員増強委員会】　総括委員長 小林　透君
クラブ研修・会員選考・職業分類・会員増強、各委員会と会員の皆様

のご協力で一年間活動が出来ました。ありがとうございました。

【クラブ研修委員会】　研修リーダー柳田純昭君
２回のクラブフォーラムでは、戦略計画制定の背景や、クラブの活性化

と戦略計画について説明し、クラブの現状を認識するための簡単なアン
ケートも実施しました。

２月には入会２年未満の会員を対象に炉辺会談を行い、総勢１９名の
参加で有意義な時間を過ごすことが出来ました。

新会員に対するセミナーの実施が出来ず、十分なフォローが出来な
かったことが反省点です。

【会員選考・職業分類委員会】　委員長 山口巖雄君（代読 前田賢一君）
一年間　ありがとうございました。

【会員増強委員会】　委員長 髙橋　宏君
増強については純増2名の目標に対して結果はプラス・マイナス0とな

りました。ただ実質的には、よかったかなと思いました。引き続き増強を
がんばりたいと思いますので皆様の御協力をお願い致します。

【奉仕プロジェクト委員会】　総括委員長 黄金井康巳君
（代読 副委員長 黒栁告芳君）

奉仕プロジェクト委員会ですが、会員皆様のご協力により、職業奉仕、
社会奉仕、新世代奉仕、国際奉仕の各部門での奉仕活動により、地域貢献
と社会貢献を行うことが出来ました。

各部門の活動内容につきましては、各委員長さんよりご報告をお願い
いたしますが、これらの奉仕活動を通じ、地域の皆様にロータリー活動へ
のご理解もいただけたものと思っています。

一年間の会員皆様のご協力に感謝を申し上げます。
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【職業奉仕委員会】　委員長 黒栁告芳君
職業奉仕委員会は親睦委員会と、10月16日親睦委員長の手配していた

だいたバスで、㈱明輝と大久保歯車工業株式会社様の工場見学と懇親会
を実施いたしました。

㈱明輝では、社訓の礼儀正しく　健康で始まり、社会に貢献を　を参考
にし、大久保歯車さんでは社長様のお話、お人柄から道徳と経営の一体化
を感じ取り、経営理念、行動方針、品質、環境方針等が明記されたしおりを
頂き、大変参考勉強になりました。

二部の親睦会では、栗原委員長はじめ親睦委員会の皆様のご協力で相
模原のレストランをご手配いただき楽しく会食いたしました。

親睦活動委員会の皆様、当日ご参加をいただきました会員の皆様への
感謝申し上げます。ご協力有難うございました。

【社会奉仕委員会】　委員長 中和信治君
8月のあゆ祭りでの清掃活動では、多くの方に出席いただきありがとう

ございます。皆様の協力ですべての事業が終了しました。ご協力ありがと
うございます。

【新世代奉仕委員会】　委員長 建部卓也君（代読 鈴木茂男君）
新世代奉仕委員会では、4月20日に第7回厚木ロータリークラブ会長杯

ティーボール大会を開催させていただきました。令和時代を担う新世代
の育成に繋がることを期待しています。当日のたくさんのご参加をはじ
め、会員の皆さまのご協力に感謝申しあげます。

【国際奉仕委員会】　副委員長 芳澤　渉君
本日丸田委員長がご欠席のため、副委員長の芳澤から取組報告をさせ

ていただきます。年度方針については事業計画書P.35記載の通りとなり
ますが、東南アジア等海外げの具体的な国際奉仕（異文化間のプログラム
や奉仕活動の実践）という点では課題の残る1年でした。しかしながら、
厚木ロータリークラブの活動そのものが国際奉仕活動であるとの考えで
は、海外留学生を講師にお迎えしての卓話等、各会員の皆様のご協力を得
て一定程度異文化交流が図れたものと実感しております。本活動につい
ては、引き続き次年度委員長、副委員長にその想いも含めて引継いで参り
たいと思います。ありがとうございました。
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出席報告　＜会員41名、出席対象37名＞

5 月 28 日例会　　確定出席率 91.89％ 6 月 11 日例会　　出席 33 名　欠席 4 名　出席率 89.19％
＜事後メイク＞
　黒栁告芳君（6月3日／海老名RC）

＜欠席＞
　内山全浩君・小林秀男君・畑中雄太君・丸田隆弘君

【ロータリー財団委員会】　委員長 森住　等君
皆様のおかげで 年次寄付 １７３ドル／１名
   ポリオ撲滅 ４４. ４ドル／１名
   合計  ２１７ドル／１名
ありがとうございました、来年もよろしくお願いします。

【米山奨学委員会】　委員長 前島憲司君
米山奨学金の寄付については、お陰様を持ちまして目標額を達成する

ことが出来ました。ありがとうございました。来期もよろしくお願いいた
します。

【ロータリー財団委員会】　総括委員長 西嶌洋一君
Ｒ財団、米山とも例年並みの目標額は達成することができました。会員

の皆様ご協力に感謝致します。
次年度も引き続きよろしくお願いします。


